

el elogio que merecía la memoria del homenageado, y el diputado y presidente de «La Unión Liberal», señor Torras Villá, dió las gracias, en nombre de la asociación que preside, por la cooperación activa del Ayuntamiento y de la ciudad toda en los actos que se celebraban.

Nuestra revista PSIQUIS, que sólo vive y reseña la vida del Colegio, rompe hoy los moldes que le servían de marco en su actuación y tiene a mucha honra poder rendir tributo de gratitud y afecto a la memoria de aquel hombre que fué modelo de ciudadanía y uno de los buenos amigos del Colegio Municipal de Segunda Enseñanza.

Por lo que Montañá fué, y por lo que su memoria representa en la vida cultural y ciudadana de Granollers, PSIQUIS dedícale hoy, mediante este humilde recordatorio de unos actos no realizados en el Colegio, ni por el Colegio, un piadoso y sincero recuerdo al hombre que vivió por y para los demás y que prodigó a nuestra institución todo el afecto de su corazón y las luces de su inteligencia.

El Ilustrísimo Señor Obispo de la Diócesis, doctor Miralles, visita nuestro Colegio

En su reciente visita pastoral a nuestra ciudad, el Excelentísimo e Ilustrísimo Señor Obispo de la Diócesis, Doctor D. José Miralles Sbert, se dignó visitar nuestra institución de enseñanza, siendo recibido en el vestíbulo del Colegio por el alcalde, D. José Barangé; los tenientes de alcalde, señores Jonch y Soler; buen número de amigos del Colegio y todos los profesores, al frente de los cuales se hallaba nuestro querido director, señor Vegué.

El ilustre visitante, después de saludar a todos muy afectuosamente, se dedicó a preguntar con mucho interés por el funcionamiento del Colegio; contestando muy cumplidamente a todas sus interesantes preguntas nuestro director.

El alumno del sexto curso de Bachillerato, José María Font Llopart, en nombre de todos sus compañeros, hizo un elocuente discurso de salutación y bienvenida para el ilustre visitante; manifestando, además, lo satisfechos que todos los alumnos estaban de la buena marcha y enseñanza del Colegio, bajo la acertada dirección de don Pedro Vegué.

Manifestó también su agradecimiento por la visita del Prelado, expresando que si bien era la primera vez que el señor Obispo visitaba el Colegio, deseaba y esperaba que no fuera la última, suplicándole que, con su presencia, honrase nuevamente al Colegio en el acto de la colocación de la primera piedra del nuevo edificio que, a no tardar, pensamos levantará el Ayuntamiento, porque de sobras son conocidas las escasas condiciones del edificio actual. Por último, pidió la bendición episcopal para todos los profesores y alumnos de la institución.

El venerable Prelado, que escuchó atentamente la salutación del joven señor Font, contestó al discurso del mismo con pensamientos elocuentísimos y de gran oportunidad; teniendo frases cariñosas para los jóvenes escolares y de respeto para la abnegada labor de los dignos profesores de este nuestro Colegio. Dijo, además, que aceptaba la galante invitación que el señor Font Llopart le hiciera y que tendría que ser muy grande el motivo que le impidiese su presencia, en la colocación de la primera piedra del futuro Colegio; así como también prometió ser él, Dios mediante, quien bendijese el Colegio, una vez terminado éste.

Por último, dió la bendición a todos los alumnos y profesores.

Acto seguido despidióse S. I. de todos, tributándole los alumnos una cariñosa y sentida ovación.

La atención que tuvo, nuestra respetada primera autoridad eclesiástica, al visitar el Colegio, dejará un imborrable recuerdo en todos nosotros; guardándole, con este motivo, agradecimiento eterno.

J. T. B.

(Alumno del cuarto curso de Bachillerato)

